
澤井市長の活動アルバム（12 月分） 

 

 

社団法人松原市緑花協会の年末懇親会（12 月 17 日） 

 

松原市緑花協会の年末懇親会にお招き

をいただきました。 

 緑花協会の皆さんには、日頃より「花

と緑のまちづくり」にご尽力をいただい

ております。きれいに咲く花々は、目に

見えて美しいのはもちろんなのですが、

目に見えてこない植えていただいた皆さ

んの「想い」や「気持ち」を大切にでき

るような「まちづくり」に取り組んでま

いりたいと考えております。これからも、

色々とご苦労をいただくこととは存じますが、行政と市民による「協働のまちづくり」へ

お力添えを賜りますようよろしくお願いを申し上げます。 

 

た。 

 

 

 

「青年海外協力隊・筒井利行さん訪問」（12 月 17 日） 

 

独立行政法人国際協力機構から青年海

外協力隊として、来月からアフリカ・ウ

ガンダへ出国される本市在住の筒井利行

さんに訪問していただきました。

 技術協力ボランティアとして、慣れな

い異国での国際活動は、きっと筒井さん

を大きく成長させてくれるものだと思い

ます。心から激励させてもらうとともに、

帰国される 2 年後の再会を約束させてい

ただきまし



             

 

 

 

 

「教室で合鴨カレーに舌鼓」（12 月 17 日） 

 

本市では、平成 7 年度から月に数回、

学校給食に地場産物を活用していますが、

この度、市内で採れたお米と合鴨肉を使

用した「学校給食版・合鴨カレー」が登

場する運びとなりました。「松原ブランド

への挑戦」となるレシピを用いた合鴨カ

レーを、松原北小学校の 1 年生達ととも

に味わってまいりま

 給食バージョンの合鴨カレーも、やは

りコクがあって美味しいの一言でした。

 子ども達がとても、美味しそうに食べていたのが印象に残りました。 

した。 

 

        

 

 

 



産学官包括連携協定を締結（12 月 17 日） 

 

本年 1 月に学官、6 月に産官で締結さ

せていただいた包括連携協定であります

が、この度、松原商工会議所・阪南大学・

松原市役所の 3 者間による包括連携協定

を締結させていただきました。今後は、

産学官それぞれの知的・人的・物的財産

を、より緊密に有効活用し、得られる成

果を地域経済に活かして、まちの活性化

を図りたいと考えて

 これまで以上の結びつきで、活力ある

地域社会の創造を進め、独創性豊かなまちづくりによって「松原おこし」に取り組むとと

もに、「ブランド」の確立を進め、「まつばら」の名を全国に発信してまいりたいと考えて

おります。

おります。 

 

    

 

 

 

 

「ワークセンターまつのみによる米の精米事業」（12 月 14 日） 

 

ワークセンターまつのみの「米の精米

事業」のオープニングセレモニーが開催

され、参加させていただきました。この

「米の精米事業」は、障害者自立支援法

に基づく就労継続支援 B 型事業として実

施され、障害を持つ方々が精米から販売

までを担当し、一般就労への職業訓練と



して、地域社会や市民の方々とのふれあいを深めながら、働くことの喜びや苦労を経験す

ることができる大変意義のある素晴らしいものです。是非とも、地域に浸透し、障害者就

労の拠点となることを期待しております。 

            

 

 

 

「わら文字展示会を見学」（12 月 13 日） 

 

本市のひゅーまんフェスタとして 13

日から市役所市民ロビーで開催している

「わら文字」の展示会を見学させていた

だきまし

 名前のとおり「藁」を束ねてつくった

筆を使い、専用の墨液で文字を表すので

すが、毛筆ではなかなか出すことができ

ない〝かすれ〟が味になって、どこかぬ

くもりを感じる文字となるのが特徴であ

ります。 

 創始者である清水藁水先生のご指導の

 なかなか難しかったですが、大変楽しい体験をさせていただきました。 

た。 

下、私も、参加させてもらいました。 

                  



交通安全祈願キャンペーン（12 月 10 日） 

 

年の瀬も押し迫り、まちの交通量も増

えてまいりました。『高齢者の交通事故防

止』、『飲酒運転の根絶』、『自転車の安全

利用』の推進を重点項目として、第 3 回

目となる「交通安全祈願キャンペーン」

を開催させていただきました。松原幼稚

園の園児による元気な歌が披露され、微

笑ましい歌声を聞きながら、人と人とが

思いやり、支え合い、互いに譲り合う心

の育成が大切であると呼び掛けをさせて

いただきました。 

               

 

 

「おはよう朝日です」の番組取材（12 月 10 日） 

ンドの PR をドンドンしていきたいと思

います！ 

 

『おはよう朝日です』の番組取材で『合

鴨カレー』を宣伝させていただきました。

本市のマスコットキャラクター・マッキ

ーと共に、これからも松原市と松原ブラ

 



民生・児童委員委嘱状伝達式（12 月 1 日） 

 

3 年に一度の改選となる民生委員・児童

委員ならびに主任児童

いただいた方々に委嘱状をお渡しさせて

いただきました。 

 新しく委嘱を受けられた方、そして、

これまで長期に亘って、ご活躍いただい

ておられる方々、どうか、こ

わらず素晴しい活動を続けていただきま

すようお願い申し上げます。 

 そして、今回ご退任される方々におか

れましては、今日まで、本当にありがとうござい

委員をお引き受け

れからも変

ました。これからも素晴しい先輩として、

活動を見守っていただき、地域コミュニティのさらなる発展にご協力いただきますよう、

感謝の言葉とともに、お願い申し上げました。 

             

 

 

 

 

歳末警戒隊発隊式（12 月 1 日） 

 

歳末警戒隊の発隊式にあたり、激励の

ご挨拶をさせていただきました。 

 今年は、ひったくりなどの街頭犯罪の

発生件数が、昨年の同時期までと比較し

ますと、約 2 割減少しております。これ

も、松原警察の皆さんのご尽力と、地域

の防犯組織の方々の取り組みの賜であり、



行政として、今後も連携をより一層深めていくことが、不可欠であると考えております。 

 市としましても、防犯カメラの設置や LED 防犯灯などの補助に充実を図り、犯罪機会を

与えないまちづくりに努めてまいります。 

              


